



Unidad de Comunicación Social

Ciudad de México, miércoles 24 de noviembre de 2021 No. 530/2021

BOLETÍN DE PRENSA

Reconocen a trabajadores de la UMAE en Magdalena de las Salinas por su labor en la pandemia y en la recuperación de servicios

- En el marco del 40 aniversario de esta unidad médica, la doctora Célida Duque Molina destacó que este hospital es referente nacional.
- La doctora Fryda Medina Rodríguez, directora de la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE), destacó que se logró reconvertir 162 camas en menos de dos semanas para atender a pacientes con COVID-19.

Autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) entregaron reconocimientos al personal de diversas categorías del Hospital de Traumatología, Ortopedia y Rehabilitación, en Magdalena de las Salinas, que colaboró en la atención de pacientes con COVID-19 y a quienes trabajan en la recuperación de servicios médicos

En el marco del 40 aniversario de esta Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE), la directora de Prestaciones Médicas del IMSS, doctora Célida Duque Molina, destacó que este hospital es referente a nivel nacional por su labor en el cuidado de la salud de los derechohabientes, con personal altamente capacitado, equipamiento médico e infraestructura de vanguardia.

Resaltó la evolución que ha tenido la UMAE con el paso de los años al innovar, crear y transformarse de manera importante para brindar una mejor atención médica a los derechohabientes.

Recordó que durante la 112 Asamblea General Ordinaria del IMSS, que se celebró en Palacio Nacional y que clausuró el presidente Andrés Manuel López Obrador, se reconoció la reconversión de casi 20 mil camas sólo para atención COVID.

"Y fue cuando este hospital abrió sus puertas y ofertó 162 camas para otorgar atención, fue uno de los muchos retos que cumplimos, que un hospital de Traumatología y Ortopedia otorgara atención COVID de manera muy exitosa", señaló.





Unidad de Comunicación Social

La doctora Duque Molina dijo que pese a esto nunca se cerraron los servicios para la atención de emergencias en Traumatología y Ortopedia, procedimientos que han cambiado la vida de las personas.

Por su parte, la directora de la UMAE Hospital de Traumatología, Ortopedia y Rehabilitación, doctora Fryda Medina Rodríguez, destacó la labor de los casi 4 mil trabajadores de diversas categorías que han brindado su profesionalismo y atención a miles de derechohabientes.

Señaló que esta unidad médica logró la reconversión hospitalaria en menos de dos semanas para la atención de pacientes con COVID-19. "Esto fue algo espectacular así como la respuesta de todos y cada uno de los trabajadores", apuntó.

En su mensaje, el representante del Sector Obrero ante el H. Consejo Técnico, José Luis Carazo Preciado, reconoció la gran capacidad y entrega del personal de salud que ha enfrentado la emergencia sanitaria.

El que está en el quirófano, quien jala la camilla, quien guía la ambulancia o quien entrega los medicamentos, todos tienen el mismo espíritu, "esto que han hecho por la sociedad mexicana es algo que se va a quedar para siempre", expresó.

En tanto, el consejero suplente del Sector Patronal en el H. Consejo Técnico del IMSS, Jorge Dávila Girón, señaló que al personal que participó en la atención de pacientes con COVID-19 los unen valores como la vocación de servicio, excelencia y talento para hacer bien lo ordinario; además de pasión, conocimiento y experiencia para enfrentar los retos.

Subrayó que la historia los recordará como héroes, además de que trascenderán para ser un ejemplo a seguir, dejarán testimonio por generaciones.

En tanto, la titular de la Unidad de Evaluación de Órganos Desconcentrados del IMSS, Luisa Obrador Garrido, recordó que a 40 años de la creación de la UMAE "Magdalena de las Salinas", es importante tener presente que el Seguro Social es un referente en el país.

Reconocimientos a personal que atiende COVID-19

Durante la ceremonia por el 40 aniversario de esta UMAE se entregaron reconocimientos al personal que ha colaborado en la atención de pacientes por COVID-19, así como a quienes colaboran en las Jornadas de Recuperación de Servicios y a médicos residentes.





Unidad de Comunicación Social

Además, se entregó un reconocimiento especial al doctor Gustavo Casas Martínez por años de servicio en esta unidad hospitalaria y se presentó el libro alusivo a las cuatro décadas de atención y servicio que brinda la UMAE en las especialidades de Ortopedia, Traumatología y Rehabilitación.

A esta conmemoración asistieron: la titular de la Coordinación de UMAE, doctora Beatriz Maldonado; el titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada CDMX Norte, doctor José Antonio Zamudio González; el presidente de la Junta de Gobierno de la UMAE y Director Titular de la UMAE Hospital General "La Raza", doctor Guillermo Careaga Reyna.

Además, del presidente del Consejo Mexicano de Ortopedia y Traumatología, A. C., doctor Ramiro Padilla Gutiérrez; el presidente del Colegio Mexicano de Ortopedia y Traumatología, A.C., doctor Jorge Negrete Corona; el representante del Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares de la República Mexicana, Sergio Beltrán Reyes; y, el secretario general de la XXXII del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social, José Luis Guzmán Benítez.

